

NOTA DE PRENSA

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Gobierno de Navarra organiza el próximo jueves 30 de abril una jornada sobre seguridad vial laboral

Más del 30% de los accidentes laborales mortales son siniestros de tráfico

Viernes, 24 de abril de 2015

Con motivo de la conmemoración del Día Internacional del Trabajo, el Instituto de Salud Pública y Laboral de Navarra (ISLPN) ha organizado el próximo jueves, día 30 de abril, una Jornada Técnica titulada la "Cultura de la seguridad vial en la empresa".

La sesión tendrá lugar en la sede del ISPLN en el polígono de Landaben (C/ E), y se dirige a técnicos/as de prevención de riesgos laborales, representantes sindicales y de organizaciones empresariales, empresarios/as y directivos/as de empresas y, en general, a todas las personas interesadas en la prevención de riesgos y la salud laboral. El plazo de inscripción finaliza el próximo 28 de abril. Toda la información y el programa sobre la jornada pueden consultarse en la página web del ISPLN.

Los accidentes laborales de tráfico suponen alrededor de un 10% de los accidentes laborales globales, porcentaje que asciende a más de un 30%, en el caso de accidentes laborales mortales. Además, tanto el índice de incidencia de los accidentes laborales de tráfico como el de los accidentes laborales de tráfico en itínere se han incrementado en 2013 respecto a los datos del año anterior, en un 6,8 y un 5,9 % respectivamente. (Informe de accidentes de tráfico 2013. INSHT).

A pesar de todo lo anterior, las empresas siguen encontrando dificultades para abordar en sus planes de prevención programas de actuación dirigidos a prevenir los riesgos de accidentes derivados de los desplazamientos en misión o en itínere. Por ello, en la jornada se tratará de ayudar a sus responsables, así como a los técnicos de prevención y a los representantes de los trabajadores, a entender por qué y cómo abordar estas cuestiones.

En la jornada participarán representantes de la Dirección General de Tráfico y del propio instituto, quienes hablarán de la importancia de realizar planes de seguridad vial en las empresas. También participará un representante del Departamento de Presidencia, Justicia e Interior, quien informará sobre la Estrategia Navarra de Seguridad Vial. Asimismo, se presentará el "Programa de prevención de riesgos ergonómicos, psicosociales y de seguridad vial en el sector del transporte de mercancías y pasajeros", llevado a cabo por técnicos del Instituto.

A lo largo de la mañana también se informará a los asistentes de las características y el proceso de certificación de la norma "UNE-ISO 39001:2013. Sistemas de gestión de la seguridad vial. Requisitos y recomendaciones de buenas prácticas". Finalmente, intervendrán representantes de empresas, que expondrán su experiencia de implantación de buenas prácticas en la materia.

Esta jornada, además, se organiza en conmemoración del Día Internacional del Trabajo, que se celebra en todo el mundo el día 28 de abril con el fin de promover la prevención de accidentes de trabajo y enfermedades profesionales. La Organización Internacional del Trabajo (OIT) ha escogido para este año el lema "Únete a la construcción de una cultura de la prevención en materia de seguridad y salud en el trabajo", que es una invitación a reflexionar a nivel internacional sobre las nuevas tendencias en el ámbito de la seguridad y la salud en el trabajo y sobre la magnitud de las lesiones, enfermedades y muertes relacionadas con el trabajo.